

Buß- und Bettag 2023

Drucken, Zeichnen, Malen ... Künstlerische Techniken im Blick – ein Ausflug ins Brandhorst-Museum für Kinder der 1.-5. Klasse

Einen abwechslungsreichen, kreativen und kurzweiligen Buß- und Bettag erlebten dieses Jahr 16 Schulkinder von Mitarbeitenden aus verschiedensten Bereichen des Klinikums im Rahmen der Feiertagsbetreuung durch *KeCK*.

Der Besuch im Museum Brandhorst stand ganz im Zeichen von Neugier und selbstständigem Erkunden:

Zunächst führte eine pädagogische Fachkraft unsere motivierten und konzentrierten Kinder durch verschiedenste Ausstellungen und erklärte anhand der Werke, diversen Materialien und Mitmachaktionen die eingesetzten künstlerischen Techniken.

Anschließend wurden alle selbst zu Künstlern: In einer angeleiteten vertiefenden Praxisarbeit zeichneten wir wie die Profis mit Tinte, druckten, malten und füllten unsere Werke mit Farbe und Fantasie. Kleckse und komische Linien waren heute genau passend und erwünscht - erst diese verwandelten jede Kreation in ein ganz individuelles Kunstwerk. So hatte jede:r am Ende ein einzigartiges Kunstwerk geschaffen, konnte stolz sein und etwas Reales mit nach Hause nehmen.



Das kleine Auditorium im TranslaTUM bot uns den perfekten Raum für Frühstück und Mittagessen, zum Basteln und Spielen, aber auch für eine Lego-Ecke, Twister und zum Radschlagen. Einen **herzlichen Dank** an die Kinder, dass sie so begeisterungsfähig waren, alle fröhlich und unkompliziert; an die Eltern, dass sie ihre Kinder haben teilnehmen lassen; an die Kinderbetreuerinnen, die auch viel Spaß hatten und nicht zuletzt an den Geschäftsbereich Personal für die finanzielle Übernahme des Caterings.



Nächstes Jahr wird es bestimmt wieder ein interessantes Angebot geben!

